



Mensaje desde Edomex
Transportistas amagan con
autodefensas por extorsión

FERNANDO CRUZ - PAG.5

Transportistas amagan con crear *autodefensas*

Edomex. Acusan a grupo de colombianos de extorsionar y pararán servicio el lunes si las autoridades no lo capturan

FERNANDO CRUZ
ESTADO DE MÉXICO

Transportistas del Valle de México amenazaron con crear un grupo de *autodefensas* si la Fiscalía de Justicia mexiquense no detiene a más tardar el lunes próximo a los responsables de la quema de una unidad de pasajeros en Villa de las Flores, Coacalco, perpetrada el martes pasado.

La advertencia fue lanzada por la Alianza de Autotransportistas, Comerciantes y Anexas de México (ACME) ante la ola de extorsiones y cobro de piso de la que se dice víctima.

En conferencia de prensa al afueras del Ministerio Público de Coacalco, en el Estado de México, dieron un ultimátum a la Fiscalía local para que a más tardar el próximo lunes a las 5 de la mañana detengan a los sujetos que incendiaron el vehículo de pasajeros en este municipio.

De no ser así, advirtieron, formarán un grupo de *autodefensas* para salir a las calles, buscar a los extorsionadores y presentarlos antes las autoridades.

Jafet Sainz, líder de la alianza, responsabilizó de esta ola de violencia a un grupo de delincuentes de origen colombiano que no supera los mil, mien-

tras que los transportistas en la región suman más de 30 mil, los cuales “se defenderán con palos y piedras” para frenar las extorsiones.

“No somos 100 ni 200 y no necesitamos estar armados como la delincuencia organizada, ellos en Coacalco y en la región no juntan a más de mil, nosotros somos más de 30 mil. Nos vamos a juntar y a *embandary* nos vamos a unir, si tenemos que hacer nuestras *autodefensas*, las vamos hacer duro y a como nos toquen los chingadazos”, advirtió Sainz.

Reconoció que los municipios de Coacalco, Ecatepec, Zumpango y Huehuetoca son *focos rojos* de la extorsión.

“No nos vamos a dejar; no tenemos armas, pero tenemos palos y piedras”

“Protestaremos en las vías primarias mexiquenses y a la entrada a CdMx”

“No nos vamos a dejar, y a lo mejor no tenemos armas pero tenemos palos, piedras y a como nos toque. Si los antepasados lo pudieron hacer, que nosotros no podamos... y lo digo: si la fiscalía no nos entrega a las personas que están cometiendo estos delitos nosotros los vamos a buscar a donde nos tengamos ir meter y como nos tengamos que meter”.

Agregó que el gremio está dispuesto a combatir el cobro de piso y, de ser necesario, dará hasta la vida para detener a los criminales, aunque dijo que la culpa será de la fiscalía local por no hacer su trabajo.

El líder transportista también aseguró que, en caso de que las autoridades no cumplan su petición, este lunes también pararán 80 por ciento de las unidades.

“Somos más de 400 empresas que estamos aquí, sumaríamos más de 2 mil empresas en el Edomex, pararíamos el transporte paulatinamente para no afectar a la ciudadanía desde las 5, solo se quedará el 20 por ciento.

“Nos manifestaremos en las vías primarias del Estado de México y en las entradas a Ciudad de México y a Hidalgo.... hay más de 600 denuncias de extorsión en esta zona”, dijo. ■